

Confirmados corredores de 45 países para Marabana 2024

Image not found or type unknown



Marabana

La Habana, 9 nov (ACN) Marabana-2024 contará el próximo 17 de noviembre con la participación de corredores de 45 países, informó el director de la maratón más importante de la isla, Carlos Gattorno.

Hasta el pasado lunes estaban inscritos mil 852 corredores para competir ese día en el certamen con arrancada y meta en sala polivalente Ramón Fonst, en esta capital, en saludo al aniversario 505 de la fundación de La Habana y del Día de la Cultura Física y el Deporte.

En espera ahora de las cifras oficiales por el aumento de los países que estarán representados, ya estaban registrados oficialmente mil 333 hombres y 515 mujeres, así como también que Estados Unidos lideraba el listado con 50 corredores, seguido por México (47), Alemania (17), Brasil (16) y Colombia (13).

Otro dato importante informado es que 654 tienen más de 45 años, 827 están entre los 18 y 24, y que 70 superan los 65.

Esas cifras se ofrecieron en la presentación de la principal carrera pedestre cubana, ocasión en la que se aprovechó para efectuar la firma de un convenio de patrocinio entre Marabana y Thai Binh Corporation, que estará presente con alrededor de centenar de andarines.

En relación con las distancias convocadas, la mayoría de los participantes se han inscrito –hasta ese momento- en los 10 kilómetros (1 190), seguidos por la media maratón (507) y la maratón (132).

Otro importante y atractivo de Marabana es la participación del multirrecorridista mundial y Guinness de dominio del balón, Erick Hernández, quien intentará implantar un récord en el circuito oficialmente homologado de 10 kilómetros (km) de Marabana.

Hernández buscará su segunda plusmarca en ese evento, debido a que ya tiene aprobada la de maratón, a la distancia de 42 km y 195 metros.

A finales de septiembre los corredores residentes en Cuba ratificaron la distancia en la que participarán en ese tradicional evento, con la particularidad que sus inscripciones serán financiadas este año por la Comisión Nacional de Carreras y Caminatas Marabana/Maracuba.

En el caso de los extranjeros residentes temporales y permanentes podrán realizar su inscripción en línea en la página www.maratondelahabana.com, con un descuento del 50 por ciento.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/369330-confirmados-corredores-de-45-paises-para-marabana-2024>



Radio Habana Cuba